

Sitzungsprotokoll

07.05.2018 18:15 – 19:02
Inffeldgasse 16b, ICEG094
Sitzungsleitung: Christina Tögl
Protokoll: Sebastian Juri

Anwesende

David Grießauer, Bernhard Teuschl, Mario Meglitsch, Stefanie Ziegler, Martin Heider, Stefan Ertl, Michael Hancianu, Florian Marcher, Thomas Brunner, Roland Zettler, Wolfgang Staber, Carolina Laure, Lukas Lamster, Belinda Uhl, Kajetan Krischan, Stefan Höllbacher, Stefan Russmann(18:58), Alexander Thien

Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE und BIS Beschlussfähigkeit fest.

Lob & Tadel

- Lob an Jan für die Organisation der Sausage-Party und das Suchen nach T-Shirts Angeboten
- Lob an ESTUT-Orga für die gute Umsetzung des neuen Anmeldeverfahrens
- Lob an Martin für das neue ESTUT-Logo
- Lob an alle Teilnehmer des Teambuilding-Events am Freitag
- Lob an Andi für das Reparieren des HTU-HAM
- Tadel an alle, die nicht den Kühlschenk wieder nachfüllen

1 Statusupdates

Studienführer: Heute war ein Treffen, die Finanzierung ist aufgestellt, Grafiken von Tom und LV-Beschreibung noch zu erledigen, nächstes Treffen am Rektorstag Di 22.05.

Sommerfest: T-Shirts Angebote 2,50 EUR/Stück, ein passendes Motiv wurde gefunden, ein Treffen mit Hirter hat stattgefunden, es wird angedacht keine Ökoservicebecher wegen der Kosten zu verwenden. Die Veranstaltungsmeldung bei Stadt wurde eingereicht,

PR: Jungheinrich hat Stipendien ausgeschrieben für die Studienrichtungen Info, SEW und ICE

ESTUT: Stefan H hat die Anmeldung neu organisiert, Estut-Sacker-Inhalte kommen schön langsam, Seminar: Es gibt drei Trainer, von Seiten der Translationswissenschaftler gab es noch keine Rückmeldung. Die Werbung eventuell zurückfahren, es herrscht reger Zuspruch

PBS: Es kommen weiterhin Umfragerückmeldungen, Bernhard T hat einen Testserver für die neue PBS aufgesetzt, Andi hilf bei Shiboletth-integration

C-Kurs: "Abholung" der Teilnehmer noch zu klären, eventuell bei den Welcomedays/Einführung in das Studium

Seminar: Buddy System: Bitte abhaken wenn alle erledigt sind, Lemmy und Stefan H werden das Plakat für die Bagru ausgestalten. Für die HTU muss noch das JUFA-Feedback-Formular ausgefüllt werden

SCRUM: GuT meldet sich nicht, Stefan R wird anrufen und nachfragen

2 Terminfindung "Probesitzung"

Stefan möchte ausprobieren die Sitzung als Sesselkreis abzuhalten, er wird für den 28.05 im Seminarraum Inff. 13 EG. reservieren.

3 Update ES-Tut

Lehner mathe fit problem, Die Anmeldungen der zukünftigen Tutoren laufen gut. Es müssen noch offizielle Projektleiter für das ESTUT festgelegt werden, die unter anderem die finanzielle Haftung übernehmen müssen. Stefan R, Lukas L, Martin Heider übernehmen die Projektleitung.

4 Schießstand Ausflug

Mario Meglitsch möchte einen Ausflug zum Schießstand am Zangtal bei Voitsberg organisieren, die Plätze sind auf ca 10 Leute begrenzt, der Termin nach der Prüfungszeit stattfinden, falls Interesse besteht.

Allfälliges

- Werbeaktionen: Im LZ3 nur an den vorgesehen Flächen plakatieren, die Werbung am besten auch auch an Infosceens schalten lassen (infosceen@htu.tugraz.at)
- Tom hat künstlerisch gestaltetes ICE-Logo gestaltet, Siebdruck Testdrucke folgen demnächst